

BAB V

PENUTUP

1. Kesimpulan

Kajian perubahan kebudayaan merupakan kajian untuk mengungkap perubahan yang terjadi di dalam masyarakat yang diwujudkan dalam tingkah laku dan kebiasaan masyarakat atau yang disebut dengan kebudayaan. Hal ini diperoleh pengetahuan tentang perubahan yang terjadi di dalam masyarakat terutama dalam sistem pendidikan. Yang mana sistem pendidikan pada masa covid-19 terganggu oleh pandemi covid-19 tersebut, sehingga pembelajaran dilaksanakan secara daring dan itu tentu saja membutuhkan banyak peran orangtua di rumah untuk mengajar anaknya.

Hasil penelitian yang telah peneliti lakukan pembelajaran secara daring ini mengungkapkan yang pertama strategi pembelajaran di masa pandemi covid-19, yaitu guru-guru SD 07 Bukit Tandang membuat kelompok belajar, yang kedua guru-guru SD 07 Bukit Tandang memberikan tugas kepada siswa satu kali seminggu, yang ketiga adanya kontribusi IRMA dalam pembelajaran di SD 07 Bukit Tandang . Dalam strategi ini juga adanya perubahan jadwal, ruang kelas, seragam siswa yang dipakai setiap harinya, serta pembagian tugas. Selanjutnya hasil penelitian tentang bagaimana peran orangtua selama pembelajaran daring yaitu mengawasi anak dalam belajar, meningkatkan motivasi belajar anak, memberikan waktu luang untuk belajar anak. Selanjutnya dalam penelitian ini peneliti mencari jawaban tentang cara mengatasi kesulitan anak dalam

pembelajaran daring. Serta terjadinya perubahan pendampingan orangtua terhadap cara belajar anak.

2. Saran

a. Guru

Dalam proses pembelajaran yang dilakukan oleh guru SD 07 Bukit Tandang selama masa pandemi covid-19 agar lebih kreatif lagi dalam mengajar siswa-siswanya. Bagi guru perlu menggunakan media pembelajaran lain untuk membantu menjelaskan materi pembelajaran kepada siswa-siswanya. Lebih mencermati semua kesulitan yang dihadapi siswa selama pembelajaran di masa pandemi. Dan lebih aktif dalam berkomunikasi dengan orangtua atau wali murid.

b. Orangtua

Dalam pembelajaran yang dilakukan oleh guru pada masa pandemi covid-19 orangtua harus lebih mengerti tentang materi tugas yang diberikan oleh guru. Orangtua juga lebih baik menggunakan teknologi agar terbantu tentang materi tugas anak. Selanjutnya bagi orangtua yang bekerja seharian bisa mendaftarkan sang anak untuk bimbel agar anak tidak terlalu kesulitan mengerjakan tugas.